



#ALISTANINICIATIVAS



VAN POR BORRAR AUTÓNOMOS

COFECE, INAI, IFT, CRE, ENTRE OTROS, SON PARTE DE LOS ORGANISMOS QUE AMLO BUSCA DESAPARECER

375

VOTOS SE REQUIEREN PARA CAMBIAR CONSTITUCIÓN.

NOEMÍ GUTIÉRREZ E IVÁN E. SALDAÑA



La desaparición de los organismos autónomos será parte del paquete de al menos 10 iniciativas de reforma constitucional que se presentará el 5 de febrero, informó el presidente Andrés Manuel López Obrador.

Dijo que organismos como la Comisión Federal de Competencia Económica (Cofece), el Instituto Nacional de Transparencia, el Instituto Federal de Telecomunicaciones (IFT) y la Comisión Reguladora de Energía (CRE) no benefician al pueblo ni a la nación, sólo a empresas extranjeras.



ANDRÉS M. LÓPEZ O. PRESIDENTE DE MÉXICO

En la reforma estoy proponiendo que desaparezcan todos estos organismos porque todo fue una farsa.

Acusó que, durante el periodo neoliberal, entregaron los bienes del pueblo y de la nación a particulares, y en esos organismos autónomos están ocupados los cargos por los que defienden los intereses particulares que afectan a la mayoría de los mexicanos.

JUSTIFICA REFORMAS

- 1 • Durante el periodo neoliberal se entregaron los bienes del pueblo, afirmó el Presidente.
- 2 • Justificó el rescate de la CFE, de lo contrario, dijo, 80% de energía la generarían los privados.
- 3 • El titular del Ejecutivo argumentó que se tendrán ahorros con esa reforma administrativa.

En el paquete de iniciativas está una en materia laboral, de pensiones, de la Guardia Nacional, y al Poder Judicial, entre otras.

Durante la *mañana*, se le cuestionó que la comisionada presidenta de la Cofece, Andrea Marván dijo que se revisará con lupa la compra de las plantas que hizo la Comisión Federal de Electricidad a la española Iberdrola.

El Ejecutivo respondió que su gobierno también revisa con lupa las acciones de organismos autónomos por su actuación sesgada.

“¿Se meten con los monopolios del cemento? No. ¿Se meten con los monopolios de las comunicaciones? No. ¿Se meten con el monopolio de los bancos? No. Ahí no hay agentes preponderantes. Nada más es Mexicana, que apenas está emprendiendo el vuelo o la Comisión Federal que estamos rescatándola, o Pemex, pero no nos vamos a dejar. Decíamos en campaña que estaba más difícil que ahora. Ni nos vamos a dejar, ni nos vamos a rajar”, enfatizó. 🗣️